

Gran participación en el Torneo Internacional

La Granollers Cup'02 contará con 1.700 jugadores

XAVI GIMÉNEZ

La Fundació BM Granollers organiza por cuarto año consecutivo la Granollers Cup, el Torneo Internacional de Balonmano Base que presenta un amplio cartel de participantes, un total de 121 equipos procedentes de 17 países. Se trata de uno de los torneos más importantes de Europa que este año tiene entre sus objetivos incrementar el número de conjuntos asistentes de fuera del país y mejorar la calidad de los citados participantes. La competición se disputará del 24 al 28 de junio en las instalaciones municipales siendo el Palau d'Esports y alrededores el núcleo principal. Las categorías van desde los alevines hasta los juveniles que lucharán por llegar a las finales del viernes 28 en el Palau a partir de las 17'00 horas.

Los más de 1700 jugadores y acompañantes se alojarán en hoteles y escuelas de Granollers y proceden de países como Austria, Bosnia, Francia, Eslovenia, Guatemala, Islandia, Moldavia, Noruega, Polonia, Portugal, Rumania, Suecia, Suiza, Taiwán, Togo, Txequia y España. Entre los vallesanos no faltarán, además de los anfitriones, el Cardeu, Les Franqueses, La Roca, Vilamajor y Sant Esteve de Palautordera.

Siguiendo con la información del BM Granollers y de la cantera, les informamos que el pasado fin de semana finalizaron las jornadas Coaliment, en una nueva edición que ha vuelto a ser exitosa en cuanto a organización y participación, con la presencia de 700 niños, en una acción que sirve para promocionar el balonmano entre los escolares vallesanos. Como ya viene siendo habitual, es un torneo sin carácter competitivo, sin ganadores ni perdedores, eso sí, los organizadores obsequiaron a los deportistas con un recuerdo.

CATALUNYA NO PUDO SORPRENDER A FRANCIA

El Palau d'Esports volvió a ser escenario dos años después, de un partido de la Selección Catalana ante la Campeona del Mundo, en este caso Francia. Más de 3000 aficionados se dieron cita para presenciar un encuentro que dominaron los franceses ante un rival que acusó mucho las bajas de hombres tan importantes como Masip, Barrufet, Ortega y Ugalde, que estaban con la Selección Española disputando la fase de clasificación para el Mundial de Portugal del 2003 ante Austria y de Amargant y Salva Puig, lesionados. A la media parte, Francia ya había encarado la victoria con un marcador de 7 a 16 a su favor, destacando la aportación de Jerome Fernández y Girault autores de 6 y 7 goles respectivamente. En la segunda mitad, mejoró el juego local, hecho que agradecieron los aficionados que no pararon de animar. Por parte catalana, los máximos goleadores fueron Joan López con 4, Edu Fernández y Jordi Fernández con 3. El seleccionador catalán destacó el esfuerzo realizado por su equipo y reconoció la superioridad de Francia que contó con la mayoría de sus jugadores habituales.

REFUERZO PARA EL PIVOTE

El primer fichaje del nuevo KH-7 BM Granollers se llama Uffe Fredsgaard, un danés de 26 años, 2'10 metros de altura y 111 kilos que ocupa la demarcación de pivote. Formado en el Team Esberg danés, con el que fue sub-campeón de Liga, estuvo posteriormente en el Wuppertal alemán y ahora militaba en el CD Bidasoa. Se trata de un jugador que destaca por su capacidad defensiva aunque re-



Granollers volverá a ser invadida por deportistas.



La Selección Catalana no pudo con Francia.



Fredsgaard ha sido 30 veces internacional junior.

conoce que le gustaría tener muchos más minutos en ata-

que que en su anterior equipo.

Xavier Solanas

Xavier Solanas

Xavier Solanas